

chaient agréablement au milieu des autres drapeaux. De superbes reposoirs, artistement ornés et environnés d'anges, avaient été préparés chez MM. J. Senez et E.-J. O'Sullivan. S. G. Mgr l'Archevêque portait le Très-Saint-Sacrement et les cadets du collège lui faisait escorte.

— Le Dr Popham, de Winnipeg, a eu l'effronterie de lancer son automobile à travers les rangs de la procession et de le faire diriger à la rencontre du dais, mais les hommes n'ont pas été lents à saisir son véhicule et à le mettre à côté de la voie. Puisse la leçon profiter !

— Le R. P. Morard, provincial des M. S., de Forget, Sask., est venu à Saint-Boniface le 16 juin dernier.

— Le 23 juin les élèves de l'école du Sacré-Cœur de Winnipeg, dirigée par les Rdes Sœurs des SS. NN. de Jésus et de Marie, ont donné une très jolie séance en l'honneur du vingt-deuxième anniversaire de l'ordination sacerdotale du R. P. X. Portelance, o. m. i., curé de la paroisse. S. G. Mgr l'Archevêque y assistait.

— Le R. P. Lecoq, o. m. i., supérieur de Norway-House, venu à Saint-Boniface dans l'intérêt de ses missions, est reparti le 19 juin. La Rde Mère M.-Saint-Viateur, supérieure des Missionnaires Oblates du S.-C. et de M.-I., est partie en même temps que lui pour aller visiter ses Sœurs de Norway-House et leur conduire une auxiliaire dans la personne de la Rde Sœur Alphonse de Liguori.

— *L'Union Nationale Métisse* du Manitoba a fortement exhorté tous les Métis d'origine française de l'Ouest à se faire enregistrer comme tels par les officiers du recensement. *L'Union* déclare qu'il a été constaté que les recensements précédents étaient loin de donner le chiffre exact et même approximatif de la population métisse.

— Le R. P. H. Emard, o. m. i., a prêché une retraite aux paroissiens de Saint-Jean-Baptiste dans la semaine du 18 juin.

— Le R. P. Decoene, c. ss. r., de Brandon, est actuellement en Belgique et travaille au recrutement d'une colonie flamande. Le dévoué missionnaire, flamand d'origine, exerce un ministère fructueux parmi ses compatriotes au Manitoba.

— L'Hôpital des Rdes Sœurs de la Miséricorde à Edmonton, Alta., érigé il y a sept ans, va être considérablement agrandi. L'édifice sera le triple de celui d'aujourd'hui et coûtera \$ 200 000. L'honorable M. Sifton, premier ministre de l'Alberta, actuellement en Angleterre, est porteur d'une lettre de plusieurs amis de l'œuvre sollicitant \$ 25 000 de Lord Strachona.

— M. Nicolas de Turystowski, successeur du Dr Schwegel, comme consul d'Autriche à Winnipeg, est arrivé le 4 juin. Il appartient à la noblesse polonaise.

— Un pèlerinage manitobain composé d'une centaine de personnes est parti le 20 juin pour Ste-Anne de Beaupré. M. l'abbé Deslandes dirige ce pèlerinage. MM. les abbés W. Lalonde, curé de St-Lazare, et C. Poirier, curé de St-Raphaël, en font partie.